

---

# Modaes

---

Entorno

## La confianza de los consumidores mexicanos se contrae en octubre y marca su segundo descenso anual

En el décimo mes del año, el índice de Confianza del Consumidor retrocedió un 1,2% respecto al mes anterior. Además, las posibilidades de comprar moda y calzado de los mexicanos cayeron un 2% intermensual.

---

María Bertero  
7 nov 2017 - 00:00

La confianza de los consumidores mexicanos se contrae en octubre y marca su segundo

La confianza de los consumidores mexicanos vuelve a caer. Tras haberse mantenido al alza durante ocho meses consecutivos, el Indicador de Confianza del Consumidor (ICC) del país se contrajo un 1,2% respecto al mes anterior, situándose en 87,8 puntos.

La mala racha de octubre se extendió también a la moda. **En el décimo mes del año, los consumidores mexicanos se mostraron menos predispuestos a comprar ropa y calzado que en septiembre, con una caída intermensual del 2%, hasta 103,4 puntos.**

La Encuesta Nacional sobre la Confianza del Consumidor (Enco), elaborada por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) y el Banco de México, realiza el ICC a partir de los resultados de sus cinco componentes, que miden la percepción de los consumidores sobre el momento actual y las percepciones futuras.

**En octubre, las posibilidades de comprar ropa y calzado de los mexicanos cayeron un 2% respecto a septiembre**

---

1 / 2

<https://www.modaes.com/entorno/la-confianza-de-los-consumidores-mexicanos-se-contrae-en-octubre-y-marca-su-segundo-descenso-anual>

---

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

---

# Modaes

---

El primer índice, que hace referencia a la situación económica actual de los miembros del hogar, comparada con la que tenían hace un año, registró en octubre una caída del 1,3%, hasta situarse en 98,1 puntos.

En cuanto a la confianza de los mexicanos respecto a la situación económica personal esperada dentro de doce meses, dicho indicador se situó en 97,8 puntos, un 0,7% menos respecto al mes anterior.

Por otra parte, el índice que mide la situación económica del país esperada dentro de doce meses respecto a la actual registró 79,7 puntos en octubre, lo que supuso un descenso intermensual del 0,6%.

Por último, el indicador que hace referencia a la situación económica de México actual respecto a la del año pasado, se situó en octubre 78,6 puntos, un 0,5% menos que el mes precedente.